

Ein



für Naherholung

Damit unsere Naherholungsgebiete auch weiter unserer Naherholung dienen können, ist es an der Zeit der Politik klar aufzuzeigen, dass Windparks dort nichts zu suchen haben.

Außerdem haben wir inzwischen so viele davon, dass bei gutem Wind so viel Strom entsteht, dass wir dafür bezahlen müssen, damit unsere Nachbarn uns diesen abnehmen.

Andernfalls müssen Windräder abgeschaltet werden und der Staat bezahlt aus unseren Steuergeldern den Betreibern der Windparks für den nicht produzierten Strom.

Haben wir allerdings bei Windstille keinen Strom aus diesen Parks, müssen wir wiederum den dann teuren Atomstrom aus dem Ausland bezahlen.

Wollen wir das wirklich???

Lasst es nicht zu, dass aus unseren Naherholungsgebieten Industriegebiete gemacht werden!!!

Mehr Infos auf

www.fuer-sinnvolle-energie.de

info@fuer-sinnvolle-energie.de

V.i.S.d.P.: T. Lang, Postfach 11 31, 21231 Buchholz